
VERBALE N° 1 – SEDUTA DEL 4 MARZO 2004 
 
Nell’Aula Magna del Dipartimento di Biologia Strutturale e Funzionale in Via J.H. Dunant, 3 – 
VARESE – il giorno 4 marzo 2004 si è riunito alle ore 14.30 il Consiglio di Dipartimento di 
Biologia Strutturale e Funzionale. 
 
Presiede il Direttore Prof. Giovanni Bernardini. 
Svolge funzioni di segretario verbalizzante il Segretario Amministrativo Dott. Stefano Motta. 
 
Sono Presenti (P), Assenti (A), Giustificati (G) 
 
 
PROFESSORI ORDINARI 
 
BADARACCO GIANFRANCO  (P) BERNARDINI GIOVANNI (DIRETTORE) 
CALAMARI DAVIDE (A) GEROLA PAOLO (A) 
PAROLARO DANIELA (G) PERES ANTONIO (P) 
PILONE MIRELLA (G) SAROGLIA MARCO (P) 
TARAMELLI ROBERTO (A) URBINI GIORDANO (P) 
VALVASSORI ROBERTO (P)  
 
 
PROFESSORI ASSOCIATI 
 
BANFI STEFANO (P) BARBIERI PAOLA (G) 
BINELLI GIORGIO (P) BRACALE MARCELLA (A) 
CONTI FABIO (P) CROSA GIUSEPPE (A) 
DE EGUILEOR MAGDA (P) FASANO MAURO (A) 
FESCE RICCARDO (G) FUMAGALLI ALESSANDRO (P) 
GRAMATICA PAOLA (P) MONTI ELENA (A) 
POLLEGIONI LOREDANO (P) PORATI ALFREDO (A) 
PRATI MARIANGELA (P) RENESTO SILVIO CLAUDIO (P) 
TOSI GUIDO (P)  
 
 
RICERCATORI 
 
ACQUATI FRANCESCO (G) BONAPACE IAN MARC (P) 
BOSSI ELENA (P) BRIVIO MAURIZIO (P) 
CAMPOMENOSI PAOLA (G) CERABOLINI BRUNO (A) 
DI GUARDO ANTONIO (G) GARIBOLDI MARZIA BRUNA (A) 
GIOVANNARDI STEFANO (A) GORNATI ROSALBA (P) 
GRANERO MARIA ILDE (A) GRIMALDI ANNALISA (A) 
KILSTRUP-NIELSEN CHARLOTTE (P) LANDSBERGER NICOLETTA (P) 
MARTINOLI ADRIANO (A) MOLLA GIANLUCA (P) 
PERLETTI GIANPAOLO (P) PIUBELLI LUCIANO (G) 
ROSSETTI CARLO (A) VANNINI CANDIDA (P) 
VIANELLI ALBERTO (P) RUBINO TIZIANA (A) 
TEROVA GENCIANA (G)  
 
 
RAPPRESENTANTI PERSONALE NON DOCENTE 
 
JACONA ADRIANA (G) ROGANTI CINZIA (A) 
TERZAGHI GIORGIO (P) BOSELLI ANGELO (P) 
GUIDALI MARIA LUISA (G)  
 
 
RAPPRESENTANTI DOTTORANDI 



 
BIANCHI MARCO GIORGIO (P) GAGLIARDI ALESSANDRA (G) 
PERINI DAVIDE (A)  
 
ORDINE DEL GIORNO 
 
SEDUTA PLENARIA 

1. Comunicazioni 
2. Approvazione del verbale della seduta precedente 
3. Provvedimenti per il personale 
4. approvazione bilancio consuntivo 2003 
5. Convenzioni, autorizzazioni alla spesa e variazioni di bilancio 
6. Spazi dipartimentali: eventuali spostamenti 
7. Rimodulazione delle Sezioni 
8. Ratifica decreti d’urgenza 
9. Varie ed eventuali 
 

SEDUTA RISERVATA AI PROFESSORI DI PRIMA E SECONDA FASCIA 
1. Conferma in ruolo di Professori Associati 

 
 
SEDUTA RISERVATA AI PROFESSORI DI PRIMA FASCIA 
1. Conferma in ruolo di Professori Ordinari 
 
 

 
 
Alle ore 14.30, verificato il numero legale, il Direttore dichiara aperta la seduta. 
 
 
SEDUTA PLENARIA 
 
1. Comunicazioni 
 
1.1 Il Direttore comunica che l’A.S.L. di Varese ha dato parere favorevole in merito 

all’idoneità igienico-sanitaria per allevamento ittico nei locali presenti nel Dipartimento. 
1.2 Il Direttore comunica che il Dott. Balzani ha inviato una lettera con cui comunica che il 

trattamento fiscale relativo alle borse per attività di ricerca prevede, oltre alla tassazione 
IRPEF con ritenuta alla fonte a carico del percipiente, la tassazione IRAP a carico 
dell’Ateneo in misura pari al 8,5%. Pertanto l’importo richiesto per la costituzione di borse 
di studio per attività di ricerca dovrà comprendere questo ulteriore onere. 

1.3 Il Direttore comunica che la scadenza per la presentazione delle domande per il FAR 
2004 ai Coordinatori dei Comitati FAR è fissata per il giorno 28 febbraio 2004. 

1.4 La Dott.ssa Bezzi, Direttore del SIBA, comunica che è stata approvata la procedura di 
gara d’appalto per l’affidamento del servizio di fotocopiatura, a pagamento, presso le 
biblioteche dell’Ateneo. Pertanto segnala che al momento dell’attivazione del servizio di 
outsourcing, dovranno cessare i contratti attualmente in essere per il noleggio delle 
fotocopiatrici presenti in biblioteca. Il Prof. Bernardini tuttavia segnala l’opportunità di 
sistemare le due fotocopiatrici presenti in biblioteca presso i piani che non hanno 
attualmente alcuna fotocopiatrice in uso. Il Prof. Conti segnala che a Villa Toeplitz c’è un 
problema di carenza di fotocopie. Il Prof. Conti propone, qualora non ci fossero altre 
esigenze, di utilizzare una di esse per le esigenze dei Master, tenendo presente la 
difficoltà per gli studenti di accedere a servizi esterni di copisteria. Il Prof. Valvassori 
chiede di tenere in considerazione anche le esigenze della Facoltà. 

1.5 Il Direttore comunica che l’Amministrazione Centrale ha inviato per opportuna 
conoscenza  il Decreto Rettorale n. 6042 del 7 gennaio 2004 con cui è stato emanato il 
Regolamento d’Ateneo sulle modalità di espletamento delle procedure per il reclutamento 
dei professori universitari di ruolo e dei ricercatori nonché per i trasferimenti e la mobilità 
interna. Detto Regolamento è a disposizione per la consultazione in Segreteria 
Amministrativa.  



1.6 Il Direttore comunica che è stata inviata da parte dell’Amministrazione Centrale copia del 
Decreto Rettorale n. 6168 del 5 febbraio 2004 con cui sono state indette le elezioni per la 
costituzione delle commissioni giudicatrici delle procedure di valutazione comparativa 
bandite in IV tornata 2003 e in I tornata 2004. Detto Decreto è esposto nella bacheca 
della Segreteria Amministrativa del Dipartimento. 

1.7 Il Direttore comunica che il MIUR ha inviato una circolare all’Amministrazione Centrale 
pervenuta in data 19 gennaio 2004 con la quale sono state rinviate le elezioni delle 
commissioni giudicatrici delle procedure di valutazione comparativa della IV sessione 
2003. Queste verranno accorpate alla I sessione dell’anno 2004 (tornata elettorale di 
aprile). 

 
 
2. Approvazione del verbale della seduta precedente 
 
Il Direttore chiede al Consiglio di Dipartimento di approvare il verbale del Consiglio di 
Dipartimento del 18 dicembre 2003 con le due rettifiche richieste dal Prof. Badaracco e dal 
Prof. Peres. Il Prof. Badaracco chiede di riformulare il suo intervento al punto 2 nei seguenti 
termini: “Il Prof. Badaracco fa notare che l’attribuzione di personale T/A ai Dipartimenti di 
nuova costituzione è di diretta competenza dell’Amministrazione Centrale dell’Ateneo. In 
sostanza non ci deve essere un impoverimento in termini di personale dei Dipartimenti 
preesistenti a favore di quelli di nuova costituzione”. Invece il Prof. Peres chiede che  al punto 
2 termine del secondo capoverso:“ La Prof.ssa Pilone risponde che non conosce Dipartimenti 
di Biotecnologie senza ulteriori specificazioni e propone di aggiungere Bioscienze” si 
aggiunga la seguente frase: “ Il Prof. Peres si dichiara decisamente contrario a questa 
proposta”. Invece al punto 2 alla fine il Prof. Peres chiede di eliminare dal verbale la seguente 
frase:” tenendo presente il suggerimento del mutamento di denominazione”. Il Consiglio 
approva unanime il verbale del Consiglio di Dipartimento del 18 dicembre 2003 con le 
modifiche proposte dal Prof. Badaracco e dal Prof. Peres. 
 
  
 
3. Provvedimenti per il personale 
 
3.1 Il Prof. Badaracco ha richiesto l’attivazione di una procedura di valutazione comparativa 

per una cattedra di seconda fascia in Patologia generale (MED 04). Tale lettera è 
comunque ormai superata dai tempi. 

3.2 Il Prof. Saroglia ha inviato una lettera con la quale rassegna le dimissioni da Vicedirettore 
del Dipartimento in quanto partecipante al Gruppo proponente il nuovo Dipartimento di 
Biotecnologie e Scienze Molecolari. 

3.3 Con Decreto Rettorale n. 5922 del 10 dicembre 2003 il Dott. Acquati è stato confermato 
nel ruolo dei ricercatori per il S.S.D. BIO/18 – Genetica -  presso la Facoltà di Scienze 
MM.FF.NN., a decorrere dal 1 novembre 2002 

3.4 Il Prof. Badaracco ha richiesto l’autorizzazione al bando di una borsa di studio per attività 
di ricerca sui fondi provenienti dal progetto COFIN 2003 il cui responsabile scientifico è il 
Prof. Badaracco stesso. Il titolo della borsa sarà “Meccanismo d’azione della proteina 
oncogenica PML/RAR”; l’importo è di € 11.718,00 lordi IRAP compresa. La durata sarà di 
dodici mesi. I titoli richiesti sono la laurea in Scienze Biologiche o Biotecnologie e 
competenze di Genetica e Biologia Molecolare. La Commissione risulta così composta: 
Prof. Badaracco, Prof.ssa Landsberger e Dott.ssa Kilstrup-Nielsen. Il Consiglio approva 
unanime. 

3.5 Il Prof. Bernardini ha richiesto l’autorizzazione al bando di una borsa di studio per attività 
di ricerca sui fondi provenienti dal progetto COFIN 2003 il cui responsabile scientifico è il 
Prof. Saroglia. Il titolo della borsa sarà “Messa a punto di PCR quantitativa su geni di D. 
labrax” per un importo pari ad € 8.788,50 lordi IRAP compresa. La durata sarà di nove 
mesi. I titoli richiesti sono la laurea in Scienze Biologiche e conoscenze delle tecniche 
convenzionali di biologia e genetica molecolare. La Commissione risulta così composta: 
Prof. Saroglia, Prof. Bernardini e Dott.ssa Terova. Il Consiglio approva unanime. 

3.6 Il Prof. Gerola ha richiesto l’autorizzazione al rinnovo di una borsa di studio per attività di 
ricerca dal titolo “La melatonina nei procarioti” a favore del Dott. Luigi Mazzagatti sui fondi 
provenienti dalla convenzione in conto terzi con la società Effegilab S.r.l. L’importo sarà 



pari ad € 5.728,80 lordi IRAP compresa. La durata del rinnovo sarà di sei mesi. Il 
Consiglio approva unanime. 

3.7 Il Prof. Fesce ha richiesto l’autorizzazione al bando di una borsa di studio per attività di 
ricerca sui fondi provenienti dal progetto COFIN 2003 il cui responsabile scientifico è il 
Prof. Fesce stesso. Il titolo della borsa sarà “Caratterizzazione funzionale del neurone 
simpatico gangliare del ratto in situ e in coltura attraverso tecniche di patch clamp” per un 
importo pari ad € 13.020,00 lordi IRAP compresa. La durata sarà di 12 mesi. I titoli 
richiesti sono la laurea quinquennale in Scienze Biologiche – Medicina –CTF – Laurea 
specialistica in discipline dell’area ed esperienza di laboratorio, preferibilmente 
conoscenza di tecniche elettrofisiologiche e di colture cellulari. La Commissione risulta 
così composta: Prof. Peres, Prof. Fesce e Dott.Giovannardi. Il Consiglio approva 
unanime. 

 
 
4. Approvazione bilancio Consuntivo 2003 
 
Il Dott. Motta espone in linea generale il bilancio consuntivo del Dipartimento di Biologia 
Strutturale e Funzionale per l’esercizio finanziario 2003. L’avanzo di amministrazione 
dell’esercizio 2003 è pari ad € 1.612.455,81 mentre il fondo cassa esistente alla data del 31 
dicembre 2003 è pari ad € 128.015,73. La situazione patrimoniale complessiva del 
Dipartimento di Biologia Strutturale e Funzionale è pari ad € 5.482.903,19 con un incremento 
pari ad € 502.798,13. Il Consiglio approva unanime. 
 
 
 
5. Convenzioni, autorizzazioni alla spesa e variazioni di bilancio 
 
5.1 Il Dott. Motta espone le variazioni di bilancio (allegato 1). Il Consiglio approva unanime. 
5.2 Il Prof. Tosi ha richiesto l’autorizzazione al conferimento di un incarico professionale a 

favore della Dott.ssa Monica Carabella. L’esecuzione della prestazione dovrà avvenire a 
decorrere dal 5 marzo 2004 al 5 giugno 2004 ed avrà ad oggetto indagini faunistiche 
nell’ambito del programma di ricerca “Conoscenza, conservazione e valorizzazione del 
patrimonio faunistico della Comunità Montana Valcuvia (Vertebrati terrestri)”. L’importo 
della collaborazione sarà pari ad € 7.000,00 IVA inclusa e farà carico sui fondi del 
progetto Valcuvia intestati al Prof. Tosi. Il Consiglio approva unanime. 

5.3 Il Dott. Cerabolini ha proposto la stipulazione di una convenzione in conto terzi con la 
Provincia di Milano – Parco agricolo sud Milano per la realizzazione di uno studio 
propedeutico al piano di gestione dell’istituenda riserva naturale “Oasi di Lacchiarella” 
ricadente nel comune di Lacchiarella. La convenzione avrà la durata di dodici mesi a 
partire dalla stipula della convenzione per un importo lordo di € 15.000,00. Il Dott. 
Cerabolini ha presentato anche la scheda con la ripartizione delle spese. Il Consiglio 
approva unanime la stipulazione della convenzione in conto terzi e la ripartizione delle 
spese. 

5.4 Il Dipartimento di Ingegneria idraulica e ambientale dell’Università degli Studi di Pavia ha 
inviato una proposta per la stipulazione di una convenzione con l’Università degli Studi 
dell’Insubria per lo svolgimento di attività di consulenza nell’esecuzione di una indagine 
ecologica sulla qualità biologica e ambientale del torrente Boesio. Questa consulenza da 
parte del Dipartimento di Ingegneria idraulica ed ambientale si sviluppa nell’ambito del 
progetto di collaborazione tecnico-scientifica tra la Provincia di Varese e il Dipartimento di 
Biologia Strutturale e Funzionale per l’esecuzione di uno studio sulla qualità del torrente 
Boesio, progetto coordinato dal Prof. Giordano Urbini del Dipartimento di Biologia 
Strutturale e Funzionale. L’attività di consulenza sarà completata entro il 31 dicembre 
2004 per un importo di € 11.670,00 + IVA. Il Consiglio approva unanime. 

5.5 Si richiede lo scarico inventariale di un PC portatile (n. inventario 2380) in seguito a un 
furto denunciato in data 7 ottobre 2003 presso l’ufficio dei Carabinieri di Varese. Il 
Consiglio approva unanime. 

5.6 La Commissione Strumentazione Dipartimentale composta dal Prof. Fumagalli, dal Prof. 
Pollegioni e dalla Dott.ssa Landsberger ha presentato una sua relazione. Il Direttore 
legge il testo della relazione ed invita i componenti della commissione a chiarire alcuni 
aspetti. Il Prof. Fumagalli dice che il budget indicato dal Dott. Motta per l’esercizio 2004 



dedicato alle manutenzione degli strumenti può essere sufficiente. Si può formulare 
comunque una richiesta di contributo gravante su fondi di ricerca in base al grado di 
utilizzo degli strumenti. Il Direttore invita il Dott. Vianelli ad esporre i risultati di un suo 
interessamento in relazione a questa problematica. Il Dott. Vianelli sostiene che forse si 
può valutare l’opportunità di stipulare un contratto di manutenzione per gli strumenti 
acquistati dalla società AHSI. Comunque il Dott. Vianelli invierà preliminarmente una mail 
con l’elenco degli strumenti per valutare assieme il a farsi. La Dott.ssa Landsberger 
sostiene che sarebbe giusto estendere il contratto di manutenzione delle autoclavi anche 
a quelle presenti nella sede di Busto Arsizio.  

 
 
6. Spazi dipartimentali: eventuali spostamenti 
 
Il Direttore illustra la situazione dell’edificio monopiano ed in particolare le difficoltà esistenti 
dovute a questioni legali con una delle ditte appaltatrici. Comunica inoltre che sono state fatte 
richieste al Consiglio di Amministrazione da parte sua e da parte del prof. Tosi per quanto 
riguarda le attrezzature dello stabulario e gli arredi tecnici dei laboratori. Poiché 
successivamente alla decisione del Consiglio di Dipartimento del 2/10/2003 - nella quale si 
stabiliva che nei laboratori dell’edificio monopiano si sarebbero trasferiti il prof. Tosi, il dott. 
Martinoli e il dott. Cerabolini - è intervenuta la proposta del nuovo Dipartimento Ambiente, 
Salute, Sicurezza, tra i cui proponenti figurano Tosi e Martinoli, ma non Cerabolini, il Direttore 
chiede agli interessati di precisare la situazione. Il prof. Tosi ricorda che il trasferimento del 
suo gruppo era motivato da esigenze di spazio che potrebbero anche essere soddisfatte 
diversamente. Il prof. Cerabolini ritiene che la situazione sia mutata e, pur ribadendo le 
esigenze di spazio, ritiene non più proponibile il trasferimento del proprio laboratorio 
all’edificio monopiano; ritiene inoltre che la questione degli spazi dovrebbe essere 
considerata in modo globale in relazione alle proposte per i nuovi Dipartimenti. Il prof. 
Badaracco ricorda che occorrerà pensare a breve termine anche agli arredi della Villa Manara 
a Busto Arsizio e si augura che vengano sollecitamente prese iniziative presso il Consiglio di 
Amministrazione. Il prof. Saroglia ricorda che il suo gruppo, costituito da un professore 
ordinario e da un ricercatore è tuttora privo di spazi di studio e di ricerca formalmente 
assegnati. Il Direttore legge una lettera di Saroglia in tal senso. Il prof. Peres ha fatto una 
proposta, già discussa favorevolmente in Giunta, di spostamento degli studi del prof. Porati e 
della dott. Granero dal piano giallo al piano verde, in quelli ex-Carlucci (utilizzato 
temporaneamente dal prof. Chiatante), ed ex-Cattaneo. La dott. Pilotto, potrebbe spostarsi al 
piano viola, nello studio adiacente a quello del prof. Conti, in condivisione con il nuovo tecnico 
di Ingegneria. Il Consiglio approva unanime la proposta del prof. Peres. 
 
 
8. Rimodulazione delle sezioni 
 
Il Direttore riferisce quanto discusso in Giunta in seguito ad una proposta del prof. Peres 
tendente a ridefinire la composizione delle Sezioni in modo conforme alle proposte di nuovi 
Dipartimenti. Secondo tale proposta il prof. Tosi, il dott. Martinoli, la prof. Bracale e la dott. 
Vannini passerebbero alla Sezione Ingegneria, mentre il prof. Calamari, il prof. Crosa, il prof. 
Rossetti, il prof. Saroglia e la dott. Terova passerebbero alla Sezione Biotecnologie. Mentre 
questi ultimi concordano con la proposta, la dott. Vannini, parlando anche a nome di Bracale, 
ritiene di non aderire, preferendo rimanere nella Sezione Biotecnologie. Similmente il prof. 
Tosi, parlando anche a nome di Martinoli, preferisce rimanere nella Sezione Ambiente. Sul 
tema delle Sezioni, dei nuovi Dipartimenti e degli spazi relativi vi sono diversi interventi. In 
particolare viene sottolineata dal prof. Valvassori l’importanza che si giunga ad accordi sulla 
ripartizione degli spazi, del personale e delle altre risorse prima che si proponga in Senato 
Accademico l’attivazione dei nuovi Dipartimenti. Il dott. Brivio ritiene che queste tematiche 
debbano essere esaminate da una commissione. Il Direttore ritiene che questa commissione 
potrebbe essere la Giunta stessa. Dopo breve discussione, ed anche in relazione con quanto 
discusso al punto precedente, si conviene che questi temi siano discussi dai Coordinatori 
delle Sezioni. Il prof. Saroglia chiede che i lavori avvengano sollecitamente, in previsione 
della riunione del Senato Accademico di Aprile.  
 
 



9. Ratifica decreti d’urgenza 
 
9.1 Viene chiesto al Consiglio di Dipartimento di ratificare il decreto n. 1 del 19 gennaio 2004 

concernente l’istituzione di due borse per attività di ricerca richieste dal Dott. Cerabolini 
sui fondi provenienti dal Centro Flora Autoctona della Regione Lombardia relative al 
progetto “Coltivazione di specie autoctone lombarde a scopo conservazionistico”. Il 
Consiglio approva unanime. 

9.2 Viene chiesto al Consiglio di Dipartimento di ratificare il decreto n. 2 del 13 febbraio 2004 
concernente l’istituzione di un assegno di ricerca biennale rinnovabile da parte della 
Prof.ssa Monti in relazione al progetto “Vie di trasduzione di segnali correlate con le 
proteine STAT come bersaglio per la chemioterapia antitumorale e per la 
sensibilizzazione dei tumori nei confronti di agenti citotossici di uso corrente”. Il Consiglio 
approva unanime. 

9.3 Viene chiesto al Consiglio di Dipartimento di ratificare il decreto n. 3 del 13 febbraio 2004 
concernente l’approvazione di alcuni conferimenti d’incarico. Il Consiglio approva 
unanime. 

9.4 Viene chiesto al Consiglio di Dipartimento di ratificare il decreto n. 4 del 17 febbraio 2004 
concernente l’acquisto del server dipartimentale presso la società BCS S.r.l. Il Consiglio 
approva unanime. 

 
 
10. Varie ed eventuali 
 
Il Direttore comunica che il Dipartimento di Biologia Strutturale e Funzionale ha intenzione di 
partecipare, per il XX ciclo, al corso di Dottorato internazionale “Biotecnologie 
Entomologiche/Insect Biotechnology”, con sede amministrativa presso l’Università degli Studi 
della Basilicata, secondo le modalità descritte nella convenzione già attiva. Il Consiglio 
approva unanime. 
 
Prima di introdurre il punto all’ordine del giorno della seduta riservata ai Professori di prima e 
seconda fascia il Direttore invita i rappresentanti dei Ricercatori, del Personale T/A e dei 
Dottorandi ad uscire dall’Aula Magna ringraziandoli per la loro presenza. 
 
 
SEDUTA RISERVATA AI PROFESSORI DI PRIMA E SECONDA FASCIA 
 
 

1. Conferma in ruolo di Professori Associati. 
 
Il Direttore ricorda che l’Amministrazione Centrale ha inviato una lettera con cui comunica che 
la Prof.ssa Mariangela Prati ha compiuto il triennio solare di servizio e pertanto il Consiglio di 
Dipartimento deve formulare un parere sulla sua attività scientifica. L’attività scientifica della 
Prof.ssa Prati si è articolata secondo le seguenti linee di ricerca: ricerca di markers molecolari 
per valutare la tossicità dei metalli; caratterizzazione molecolare ed evolutiva dell’allantoicasi, 
e ricerca di markers molecolari per la valutazione dello stato di benessere animale. Tale 
attività è stata supportata da dieci pubblicazioni su riviste internazionali. Dopo breve 
discussione, il Consiglio di Dipartimento dà all’unanimità parere favorevole sull’attività 
scientifica della Prof.ssa Prati ai fini della sua conferma in ruolo. 
 
 
Prima di introdurre il punto all’ordine del giorno della seduta riservata ai Professori di prima 
fascia il Direttore invita i Professori di seconda fascia ad uscire dall’Aula Magna ringraziandoli 
per la loro partecipazione al Consiglio di Dipartimento. Inoltre il Direttore, dopo aver lasciato 
la presidenza della seduta al Vicedirettore, esce dall’Aula Magna. 
 
 
SEDUTA RISERVATA AI PROFESSORI DI PRIMA FASCIA 
 

1. Conferma in ruolo di Professori ordinari 
 



Il Prof. Peres ricorda che l’Amministrazione Centrale ha inviato una lettera con cui comunica 
che il Prof. Giovanni Bernardini ha compiuto il triennio solare di straordinariato e pertanto il 
Consiglio di Dipartimento deve formulare un parere sulla sua attività scientifica. L’attività 
scientifica del Prof. Bernardini si è articolata secondo le seguenti linee di ricerca: ricerca di 
markers molecolari per valutare la tossicità dei metalli; caratterizzazione molecolare ed 
evolutiva dell’allantoicasi, ricerca di markers molecolari per la valutazione dello stato di 
benessere animale. Tale attività ha dato luogo a quindici pubblicazioni su riviste 
internazionali. Dopo breve discussione, il Consiglio di Dipartimento dà all’unanimità parere  
favorevole sull’attività scientifica del Prof. Bernardini ai fini della sua conferma in ruolo. 
 
 
 
Non essendoci altro da discutere la seduta si chiude alle ore  16.10. 
 
 
 
 
 
Il Direttore del Dipartimento     Il Segretario Amministrativo 
Prof. Giovanni Bernardini       Dott. Stefano Motta 
 


